

日本の元気を関西から!! 新名神高速道路

こちらの誌面では新名神高速道路沿線の各市役所のHPやイベント情報などを紹介してまいります。

新名神沿線TOPICS

当事務所では、高速道路の建設段階から沿線地域とのコミュニケーションを図り、将来、高速道路が地域、地元、行政、企業、を結ぶ歯車となって地域ネットワーク、コミュニケーションの促進に寄与することを目標に、昨年度から所内に事業広報WGを設立し活発な活動を行なっています。

今回、この誌面では、6月18日に行いました「高槻商工会議所」谷知専務理事との意見交換をご紹介します。

【意見交換内容】

ネクスコ) 関西圏の「地域・人・経済の流通」のためには、高規格道路の整備によるミッシングリンクの解消が不可欠であると考えています。当社は、事業中区間の新名神事業高槻～神戸間について、完成予定平成30年度を前倒して平成28年度を完成目標に事業促進を図っているところです。

高槻商工会議所) 現名神の慢性的な渋滞は、物流をはじめ、地域活性を阻害する要因の一つと考えていますので、我々は新名神の整備を大いに歓迎しているところです。第二名神として計画されたことから応援してきましたが、政権交代等により、地域要望より効果的な陳情方法について検討しているところです。新名神の当面着工しない区間についても当然、着工が必要と考えています。

ネクスコ) このような事業広報活動等を通じ地域の声をお聞かせいただきたいと考えており、沿線企業、特に高槻市周辺の企業との意見交換を行いたいと考えています。

高槻商工会議所) 企業との意見交換を歓迎します。

ネクスコ) 高槻商工会議所は、新名神の整備についてどのような展望を抱いておられますか。

高槻商工会議所) 新名神 高槻～神戸の整備についてチャンスだと考えております。昨年度は「高槻の街づくり“近未来計画”に関する提言書」を作成しました。そのなかで、新名神高速道路及び観光資源を結ぶアクセス道路の整備、新名神高槻IC・JCTの開通によるメリットを活かしてエコ、バイオ、ハイテク等の未来産業や産学連携拠点になりうる研究所等を積極的に誘致すること、また摂津峡・芥川ルート等の観光資源を結ぶ桜街道の整備などを提言しています。

従前からの願いであった、高槻ICが出来ることで企業誘致やこれに伴う周辺の開発等から得られる利益は大きいと期待しています。

ネクスコ) 今回は、貴重なご意見をいただきありがとうございます。今後とも意見交換をさせていただきたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。

沿線企業の期待や希望が取材で分かりました。今後も、地域との意見交換を通じコミュニケーションの促進に努めてまいります。



右: 谷知専務理事



建設事業進捗状況

★高槻市原地区 暫定4車線設計協議完了

平成22年6月18日に原地区第二名神自動車道対策協議会、高槻市、NEXCOの3者で高槻市原地区における暫定4車線設計協議確認書を締結しました。これまでの原地区の皆様のご協力と、対策協議会の役員をはじめとする関係者の皆様のご尽力により感謝申し上げます。

今後、工事説明会などを通じて皆様のご理解を得ながら、地区の皆様にご迷惑をかけないよう工事に着手してまいりますので、引き続きご協力をお願いします。

〈箕面市役所〉この夏は、箕面の滝道で川床を満喫してください！箕面市役所のHPでは、箕面公園内の滝道沿いにおいて8月29日(日)まで実施する川床の社会実験を紹介しています。川床では、お店毎に「箕面らしさ」溢れる特製弁当や甘味等を味わうことができます。店舗情報や予約先など、詳しくは、箕面市役所のHPをご覧ください。

<http://www.city.minoh.lg.jp/syokou/kawayuka.html>

〈問い合わせ先〉

箕面市観光案内所

TEL 072-723-1885 FAX 072-723-1884

e-mail kankou@minoh.net



箕面の柚子キャラクター「たきのみちゆずる」

川のせせらぎを感じながらのお料理は格別です。

ぜひ、箕面の川床をご堪能あれ！

市民フェスタ 高槻まつり

8月7日、8日に行なわれた「市民フェスタ高槻まつり」は今回で41回目を向かえ、毎年約延べ20万人が訪れる大きなイベントです。

NEXCO西日本大阪工事事務所も事業広報ブースを高槻まつりに出展いたしました。

当日は、暑い中大勢のお客さんに来て頂き、ありがとうございました。

これからも、地域に密着した事業広報活動を積極的に実施してまいりますので、宜しくお願いします。

